

Good morning,

Please find below the Eop of Senegal.

Kind regards.

Mamadou/Senegal Mission.

Le Sénégal salue les efforts consentis par la présidente de la commission et son équipe tout au long du processus des négociations de la Déclaration.

Nous félicitons le Kenya et le Japon pour leur rôle de facilitation des décisions et de la Déclaration.

Cela dit, ma délégation voudrait souligner qu'elle s'est engagée de façon constructive durant tout le processus.

Elle regrette cependant l'absence de référence à l'élimination de la pauvreté et la faim alors que plus de 750 millions de personnes dans le monde ne mangent pas à leur faim et 10% de la population mondiale vit dans l'extrême pauvreté.

Le Sénégal souhaite réitérer sa position sur les points suivants :

- 1- la prérogative de chaque Etat de choisir souverainement le type de politique à appliquer en matière de Population et de développement.
- 2- la famille traditionnelle est l'unité de base de la société. Elle a un rôle central à jouer dans la cohésion sociale, dans la marche d'une nation et son progrès.
- 3- le genre renvoie au sexe masculin ou féminin dans sa législation nationale. Et « le concept Genre dans le texte et tous les termes qui pourraient lui être associés ne se réfèrent selon l'entendement du Sénégal qu' à l'homme et à la femme ».

Enfin, ma délégation croit profondément à l'unité et à la solidarité pour réaliser ensemble le programme de la CIPD.

Le Sénégal souhaite que cette déclaration soit consignée dans le procès-verbal de la 57e session de la CPD.

Je vous remercie.